



CONVOCATORIA MULTISECTORIAL **(No dejemos que los demás decidan por nosotros)**

Estamos a casi un año del enfrentamiento que el Gobierno Nacional mantiene con el sector agropecuario, motor indiscutible de las economías del interior del país, sin soluciones a la vista, sumado a los nulos resultados derivados de acciones poco contundentes del Gobierno Provincial.

Dicha situación ha sumido a nuestras industrias y comercios en una muy difícil situación económica y financiera que, en el muy cortísimo plazo, se trasladará indudablemente a todos los sectores de la comunidad y especialmente a los sectores mas vulnerables de la misma.

Ante ello y a los efectos de evitar consecuencias sociales aún mayores para nuestra comunidades, **el CeCIP (Centro Comercial, Industrial y de la Propiedad) de Las Varillas**, previa asamblea celebrada con los sectores de las fuerzas vivas de la localidad, ha resuelto **CONVOCAR para el día Viernes 27 de Febrero de 2009**, a las 17 hs en el Teatro Colón de la Ciudad de Las Varillas a los representantes de Centros Comerciales e Industriales de toda la Provincia de Córdoba, a las asociaciones que agrupan a productores agropecuarios, a los propios productores autoconvocados, a la Unión Industrial de Córdoba, FEDECOM, a los Sindicatos de la Unión Obrera Metalúrgica, Centro Empleados de Comercio, Atilra y otros, a industriales y comerciantes en general y a los Intendentes de la región para tratar el siguiente Orden del Día:

- Palabras de Apertura y bienvenida del Presidente del CeCIP (Centro Comercial, Industrial y de la Propiedad de Las Varillas).
- Exposición de 5 minutos a cargo de los representantes de las diversas instituciones a fin de explicar su situación y cual sería su propuesta.-
- En esta convocatoria se resolverá sobre la forma de expresión y las medidas de acción a tomar para que nuestros reclamos sean escuchados.

PROPUESTA DEL CECIP DE LAS VARILLAS

1.- Instar al Gobierno Nacional – a través de distintos medios - a dialogar y acordar con el sector agropecuario medidas del tipo que sean necesarias tendientes a superar la crisis del sector lácteo, ganadero, agrícola y demás economías regionales.

2.- Que, hasta tanto las medidas se implementen y comiencen a surtir efectos benéficos sobre la actividad económica de la región interior del país, los Gobiernos de la Nación y de la Provincia adopten acciones tendientes a paliar la grave

situación de las empresas industriales y comerciales y a la complicada situación laboral de nuestras comunidades.

3.- Que el Gobierno Provincial, a través del Sr. Gobernador y Legisladores, realice acciones concretas tendientes a defender las actividades productivas indispensables para el sostenimiento de las economías del interior del país, siempre en defensa de los intereses de la Provincia y de sus habitantes, comenzando por convocar de forma urgente a todos los sectores de la economía provincial: agro, industria, comercio, servicios y a los sectores del trabajo para armonizar un plan en beneficio de todos conformando una Mesa Multisectorial de Crisis.

La participación de todos es indispensable para recomponer el tejido social que ya ha comenzado a deteriorarse.

Participemos antes que sea demasiado tarde.
Los esperamos.

Cr. Jorge Martini
Presidente
Comisión Directiva CeCIP

1.- Instar al Gobierno Nacional – a través de distintos medios - a dialogar y acordar con el sector agropecuario medidas del tipo que sean necesarias tendientes a superar la crisis del sector lácteo, ganadero, agrícola y demás economías regionales.

2.- Que, hasta tanto las medidas se implementen y comiencen a surtir efectos benéficos sobre la actividad económica de la región interior del país, los Gobiernos de la Nación y de la Provincia adopten acciones tendientes a paliar la grave situación de las empresas industriales y comerciales y a la complicada situación laboral de nuestras comunidades.

3.- Que el Gobierno Provincial, a través del Sr. Gobernador y Legisladores, realice acciones concretas tendientes a defender las actividades productivas indispensables para el sostenimiento de las economías del interior del país, siempre en defensa de los intereses de la Provincia y de sus habitantes, comenzando por convocar de forma urgente a todos los sectores de la economía provincial: agro, industria, comercio, servicios y a los sectores del trabajo para armonizar un plan en beneficio de todos conformando una Mesa Multisectorial de Crisis.